
LETTERA APERTA ALLA CITTADINANZA
6 dicembre 2014 alle ore 16.33

Gianni LANZA

                      “ e questa non è più l’Amministrazione che ci rappresenta…!!!”
                                                                                           ALLA CITTADINANZA TUTTA
Lettera aperta.
 
         Carissime concittadine, cari concittadini,

correva il mese di giugno dello scorso anno e ci siamo“pubblicamente” lasciati con il mio appello al voto 
a sostegno dell’attuale Sindaco Massimo Battaglia  e della Lista“ Rappresentanza di Comunità” (oggi 
maggioranza consiliare).
         Dalle ore 10.20 del giorno 11 giugno 2013, ovverosia dal preciso istante in cui è stato proclamato 

il Sindaco, sono accaduti troppi fatti politici non condivisi che, considerati unitamente alla scarsa 
efficacia dell’azione amministrativa, prospettano un quadro non più meritevole di un sostegno acritico, 
incondizionato e senza riserve all’attuale amministrazione comunale .
        L’odierna degenerazione della politica, che non risparmia neppure questa maggioranza, 

accompagnata da una deficitaria azione amministrativa, ha comportato un progressivo ed inesorabile 
logoramento del rapporto fiduciario e del vincolo di alleanza che, è bene ricordare, ebbe inizio con la 
rinuncia alla mia candidatura alla carica di Sindaco, pur di unire le forze politiche a sostegno di quella 
dell’attuale Primo Cittadino.
Questo senza pretendere nulla in cambio sul piano personale, se non la richiesta di un’azione 
amministrativa forte ed all’altezza delle complessità e problematiche del paese ed una condotta politica 
lineare,trasparente e condivisa con tutti.
Dopo un’attenta analisi dei fatti politici e degli attiamministrativi che hanno caratterizzato questo scorcio 
di consiliatura, si perviene alla logica (ed inevitabile) conclusione che entrambe le condizioni (risultati 
amministrativi e comportamenti politici) non sono state rispettate.
Dunque, non si ravvisano più i motivi fondanti dello “stare insieme”.

C’è piena consapevolezza che ricoprire la carica di Sindaco, oggi, è realmente difficile, complesso, 
alienante ed avvilente. E’ una vera e propria missione che richiede un altissimo senso diresponsabilità 
e di altruismo.
Si sa perfettamente che oggi il Sindaco deve provare ad ammortizzare il gravissimo disagio economico 
e sociale che la crisi purtroppo ha provocato. Una crisi, peraltro, acuita in Sicilia, da una vergognosa 
latitanza dell’amministrazione regionale, che rende ancora più drammatica e disgraziata la condizione 
socio-economica della Nostra terra.
Si invita sempre e comunque tutta la comunità ad un forte rispetto per il Sindaco, quale Istituzione di 
vertice dell’amministrazione comunale e rappresentante territoriale di Governo, e ciò a prescindere 
dalle proprie idee ed appartenenze politiche o di gruppo.

Poiché il “ritratto” appena delineato della figura del Sindaco è reale e sentito, risulta ancora più difficile 
accettare quanto è accaduto sul piano politico a Campofelice di Roccella, e giustificare cosa possa aver 
portato il nostro Primo cittadino a sprecare il proprio tempo e le proprie energie dentro un labirinto di 
accordi politici “abusivi” con altre forze politiche non di maggioranza. Circostanza che ha di fatto violato, 
tra l’altro, il rapporto fiduciario intimamente connesso al progetto Rappresentanza di Comunità, senza 
un’apparente esigenza politico/amministrativa, ed ancora più grave, senza una condivisione con tutti i 

https://www.facebook.com/notes/gianni-lanza/lettera-aperta-alla-cittadinanza/789779991059926


supporters politici ed elettorali, e meno che mai, senza alcun momento di confronto con i cittadini. 

In poche parole è stato siglato un accordo politico, una nuova giunta e forse un candidato 
Sindaco in orbita PD per le prossime elezioni, alla presenza di un gruppo ristretto di persone, 
non rappresentative in toto della lista Rappresentanza di Comunità che, nei fatti, sconfessa 
l’accordo politico-amministrativo delleultime elezioni!!

Episodio documentato da un“contratto” politico/amministrativo/elettorale portato alla ribalta delle 
cronache, con coraggio, dal consigliere Dott.ssa Ingrao nell’ultimo consiglio comunale e poi reso 
integralmente di pubblico dominio da Giulio Giardina (anch’egli presente e firmatario dell’accordo).
In soldoni, mentre gli Assessori in carica dormivano nelle loro case (visto che si tratta di accordo 
notturno…) altri formavano una nuova Giunta, in spregio al rispetto delle Istituzioni, della trasparenza e 
della buona politica.

Se tra questi c’erano il suo Segretario di Partito (PD) ed il suo Presidente del Consiglio…il 
Sindaco poteva non essere a conoscenza di tutto ciò..???

Trattasi dell’epilogo di una lunga e stucchevole attività di ammiccamenti ad opera di questa 
maggioranza nei confronti di altre forze politiche, con promesse di assessorati a tutti (si promettevano 
anche posti di Revisore Contabile, dimostrando scarsa sensibilità nei riguardi di questo importante 
organo di controllo…) , al punto tale che a Campofelice di Roccella c’erano contemporaneamente più di 
otto assessori...probabilmente a noi sfugge questa modifica normativa sull’ampliamento del  numero 
degli assessori..!!!
Situazione grottesca, surreale che non può essere chiamata Politica.
Qualcuno le ha chiamate giustamente“brutture”…, brutture alimentate dalla stessa maggioranza per 
mezzo delle sue massime figure politico/istituzionali.

E’ proprio da queste “brutture” e da tutto questo pasticcio che, con il presente documento, si intende 
ufficialmente prendere le distanze.

Si tratta di un atto dovuto, in quanto coloro che hanno avuto un ruolo attivo nell’ultima tornata elettorale, 
indirizzando il consenso dei cittadini in virtù di un programma, di un’alleanza politica e di specifici 
interventi pubblici, hanno il dovere politico (e l’obbligo morale) di fare chiarezza, in primis con i 
cittadini, e poi contutti quelli che hanno condiviso il progetto “ Rappresentanza di Comunità -Battaglia 
Sindaco”.
Pensiero e documento condiviso e partecipato spontaneamenteda un gruppo di donne e di uomini, 
protagonisti e non del progetto Rappresentanza di Comunità, che non si rivedono in questo modello 
comportamentale e negli attuali schemi politici.
Noi non condividiamo questa condotta, dove il potere si utilizza come “merce” di scambio da offrire agli 
avversari politici per abbonirli. Pensiamo, invece, che chi ha l’onore e l’onere di governare Campofelice 
debba impiegare le prerogative attribuite dalla legge per risolvere la grave crisi che attanaglia il nostro 
paese (il sangue della crisi scorre anche a Campofelice come non mai..)!!
Noi facciamo una denuncia politica,     che si riflette anche sulla vita amministrativa di questo Ente, 
invitando il Sindaco Massimo Battaglia ad intervenire immediatamente e pubblicamente: 

o dà fiducia all’attuale Giunta, sconfessando e prendendo le distanze da quel documento e dai 
suoi attori (nei modi che riterrà più congrui rispetto alla gravità dell’accaduto), o comunica al 
paese intero che è vero (come riportato dal famoso documento) che va alla ricerca di una nuova 



giunta e di nuove alleanze per il rilancio dell’azione amministrativa,  delegittimando di fatto gli 
attuali assessori.

Noi ci sganciamo da tutti gli attuali schemi politici, elettorali , amministrativi (chiamateli come volete…) 
di oggi e di ieri… e lo dimostriamo con i fatti: mentre tutti si affollano per salire sul carro del 
vincitore, noi  scendiamo e siamo qui a comunicarlo!!
Ci sentiamo liberi, siamo LIBERI, sia nell’azione che nel pensiero, non abbiamo vincoli con nessuno, 
godiamo della nostra libertà che è e sarà sempre irrinunciabile e non negoziabile!!
Noi crediamo che esista ancora una terza via…qui a Campofelice di Roccella, quella della buona 
Politica, della passione per la Politica.
Una Politica che non si lascia abbonire dall’odore della poltrona, ma che, in quanto sana e nobile arte 
della gestione della cosa pubblica, è l’energia che può rendere la Nostra terra davvero“bellissima”. 
Noi non abbiamo presunzione di superiorità morale, politica, culturale e intellettuale, bensì sentiamo il 
bisogno di proporre alla cittadinanza una nuova offerta politica.

Un ultimo pensiero, in deroga al plurale “NOI”… , lo volevo fare con l’IO.., e chiedo scusa per questo, 
ma lo debbo a me stesso ed a tutti coloro che mi hanno voluto bene..ma anche a chi mi ha osteggiato 
(pubblicamente e sotto traccia…) in questi anni di impegno politico.
Ho navigato per anni come i salmoni: controcorrente, sfidando le correnti impetuose, convinto della 
bontà di quelle scelte e di quegli uomini.
L’ho sempre fatto con lealtà ed a viso aperto, e quando ho commesso degli errori ho pagato dazio.
Ho servito la Comunità e non mi sono mai servito della Comunità, ho considerato l’impegno politico una 
nobile ed alta manifestazione dell’uomo “del dare” e non “dell’avere”...e non temo smentita!!
Oggi comunico pubblicamente che è iniziata, anche per me, una nuova fase politica, se volete 
chiamiamola una nuova “stagione”, e come si usa nei social (a me molto cari…) diamogli  un 
hashtag che a me è piaciuto:   #diventerabellissima !!!!
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